



翠したたる 大津山



学校だよりのタイトルは、学校の宝物である校歌からの抜粋で「翠したたる大津山」とさせていただきます。

文責 前田 洋志

夏休みが明けて、学校がスタートしました。ところが、デルタ株が猛威をふるい、休校や分散登校、短縮授業やオンライン授業を行っている学校が4割ほどあると聞きました。南関町は、感染者数がおさえられていくことや休校中の子どもたちの居場所
に困られる方が多い等を考慮し、通常通りの実施になりました。町民の皆様が感染症防止に心がけてくださっているおかげだと感謝しています。

しかしながら、学校は、そもそも密になりやすい上に、デルタ株は子どもにも感染しやすいので、しっかり感染症対策を講じて、毎日を送る必要があります。一つ一つの取組をお知らせします。

なお、学校の取組は、文科省からの指針（学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル「学校の新しい生活様式」）に基づいています。

検温

熱があるまま登校するということは、ウイルスを保有している可能性があり、登校によりクラスター発生という事態を引き起こします。未然に防ぐためにも、**ご家庭での検温**をお願いしています。学校でも、校舎に入る時に、確認する体制はとっております。朝、自分で検温する習慣がつくといいですね。

手洗い

登校して荷物を置いたら、すぐ手洗い

を済ませるよう指導しています。さらに、一日の中で定期的にこまめな手洗いを指導し、習慣づくようにします。ご家庭でもお子さんの命を守ることになりませんので、**手洗いの習慣化**にご協力下さい。アルコールによる手指消毒は、補助的に取り入れるようになっておりますがまん延防止期間中は実施していきま

教室

「前後左右1mの間隔を保つ」ためにも、全学級で机の配置を可能な限り広げて、間隔をとれています。在籍数の多い学年は、密になりがちです。それでも縦横1mは確保できています。

給食

当番も他の子も手洗いをして、マスク着用です。当番の子は、念のためアルコールによる手指消毒も実施しています。食器やはしなどは、**当番で担当の子のみが触れるように**しています。おかず等のつぎ分けは、職員が行うか、当番のそばについて支援しています。配膳の際は、食べる時は、前向きで、お話をしないことになっていきます。（ランチョンマットも用意していただき、ありがとうございます。）

歯磨き

磨いた後のうがいは、飛び散らないように顔を流しに近づけて、**そっとはき出す習慣づけ**をしています。他の人への配慮にもなります。歯ブラシの置き方も他と接触しないようにしています。

特別教室

図書室では、**並ぶ場所にマークをつけて**密にならない工夫をしています。貸し出した本は、返却後消毒を行い一日間保管し、貸し出す方法をとっています。

音楽室でも座る位置にマークを付けています。家庭科では、調理を控えています。理科室でも密にならないように、実験等は個人実験を取り入れるなど、それぞれ担当が知恵を絞っています。

登下校

県教委のガイドラインでは、原則マスク着用となっています。しかし、熱中症予防のため、**2mの間隔をとったらマスクをはずしてよい**という指導をしています。

消毒

ウイルス生存率が3日間あることから、放課後は、スクールサポートスタッフの方に、ドアノブやスイッチ、トイレのレバーや蛇口を消毒していただいています。